

Fête de la science

Samedi 21 et dimanche 22 novembre, à la Faculté des Sciences de Chartres, le collège du Val de Voise a présenté la station sismique et les activités qui y sont liées.

Des démonstrations ont été faites par des élèves tandis que des diaporamas donnaient, en boucle, des explications complémentaires.



De nombreux visiteurs, de tous âges, se sont intéressés au dispositif de sismos à l'école.



*Était également présenté un système de phyto-épuration de deux aquariums gérés par l'atelier aquariophilie.
Était d'autre part exposée la démarche E3D de l'établissement (établissement en démarche de développement durable).*